



Dr. Stephan Eisel

Mitglied des Deutschen Bundestages

Wahlkreisbüro: Markt 10-12

53111 Bonn

0228 -184 99832

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel. 030 - 227 – 77088

stephan.eisel@bundestag.de

Medienmitteilung

Nr. 31/07

9. Dezember 2007

Energiesparen durch Rolladen- und Sonnenschutz

Bei einem Besuch des Rolladen- und Sonnenschutz-Fachbetriebs Specht GmbH sowie der Jolly Motor GmbH Deutschland in Buschdorf lobte der Bonner Bundestagsabgeordnete Dr. Stephan Eisel die Möglichkeiten, mit Rolläden und Sonnenschutzprodukten zum Klimaschutz beizutragen: „Es gibt durch beachtliche Innovationen im Materialbereich und maßgerechten Einbau sehr überzeugende Konzepte zum Energiesparen. Allerdings müssen wir sie auch nutzen. Bei der Klimakonferenz in Bali geht es um die globalen Themen. Gefragt ist aber auch jeder Einzelne: Wer zum Beispiel konsequent nachts die Rolläden schließt, kann bis zu 40 Prozent Energie sparen. Wenn das in ganz Deutschland gemacht würde, könnten damit ca. 300.000 Tonnen CO2 im Jahr eingespart werden.“

Eisel besuchte die Bonner Betriebe zusammen mit dem Hauptgeschäftsführer des in Bonn beheimateten Bundesverbandes Rolladen + Sonnenschutz e.V., Christoph Silber-Bonz. Dieser verwies besonders auf die in den letzten Jahren kontinuierlich steigenden Lehrlingszahlen. Derzeit bilde die Branche deutschlandweit in 348 Betrieben 480 junge Menschen in dem neugestalteten Berufsbild des Rolladen- und Sonnenschutzmechatronikers aus. Eisel zeigte sich beeindruckt von dem modernen Ausbildungsprofil und der Innovationskraft des Handwerks: „Umso mehr freut mich, dass die Spitzenorganisation der Branche, der „Bundesverband Rolladen + Sonnenschutz“, ihren Sitz hier in Bonn hat und das auch so bleiben wird.“

Hinweis für die Presse: Pressebilder zum Betriebsbesuch finden sie unter <http://www.stephaneisel.de/start/Presseservice/Pressebilder/index.html>